



CONJUNTO TORRES DE TAJAMAR

Providencia.

Arquitectos: Valdés, Bresciani, Castillo, Huidobro, Bolton, Larrain y Prieto.

El advenimiento del rascacielos:

He aquí el ejemplo más importante en la que se refiere a edificación habitacional en Chile. Las torres más altas construidas en el país, organizadas en un conjunto que ha integrado el equipamiento comercial y cultural de un privilegiado sector urbano.

Torres de Tajar, por las experiencias tecnológicas y de diseño involucradas, abre amplias posibilidades de desarrollo a la arquitectura nacional.

EDIFICIO LA ALCALDESA

Providencia - Santiago

Arquitectos: Eduardo Cuevas, Carlos Silva.

Arquitecto Asesor: Pablo Vicuña.

A la izquierda, ingreso principal. En primer plano, acceso a los estacionamientos en subterráneo. A la derecha: respetuosa incorporación de una antigua vivienda que limita con el terreno.

El juego plástico de interpenetración de los planos de fachada, le confiere un carácter esencialmente dinámico, acentuado por el claro-oscuro de limpio y vigoroso contraste.

